

Paris Pékin à vélo : tout va bien pour Carlo Ferrari

Carlo Ferrari a entamé depuis le 16 mars dernier un périple à cyclo de Paris à Pékin. Ce membre de la section cyclos de l'association Sports et loisirs en Suisse normande (ASLSN) donne très régulièrement de ses nouvelles et tout un chacun peut suivre l'évolution quotidienne sur Internet. « **Je reçois régulièrement des photos et des nouvelles de Carlo. La section cyclos fera d'ailleurs un second point d'information à la salle du Marché couvert le 18 juin à 18 h. Ce jeudi 22 mai, ils sont à Kizil Urda au Kazakhstan** » précise Alain Granjon, président de l'ASLSN. Ils ont même visité ce mardi le centre spatial de Baïkonour. Ils ont déjà réalisé un périple de 6 500 km à ce jour (ce jeudi). « **Ils sont rentrés dans le vif du sujet. Et c'est vraiment un périple puisqu'ils ont dû rouler dans la boue, aider à dégager le camion frigorifique de la gadoue car il était enlisé, ils ont aussi attendu 5 heures à la frontière russe alors**

que tous les papiers et visas étaient en règle. Une étape de 192 km s'est même transformée en 230 km. La raison : d'importants travaux empêchant la traversée d'une ville (Astrakan). Ils ont du la contourner ! ». Alain Granjon, ayant très régulièrement des nouvelles assure qu'ils ont tous bon moral. Ils participent même à l'opération « écoles de cyclos solidaires ». Ils ont ainsi offert des cyclos à deux écoles. « **Pour Carlo, il est physiquement bien. Son problème de tendinite au départ a été résolu par les ostéopathes qui suivent ces coureurs en permanence.** » L'arrivée est prévue le 3 août à Pékin où ils assisteront aux Jeux olympiques. **Pratique.** Infos sur www.parispekinavelo.com